



REPUBLIQUE D'ANGOLA  
MISSION PERMANENTE D'ANGOLA  
AUPRES DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES  
A GENEVE

15

**Intervention de la République d'Angola à la 19<sup>ème</sup> Session de  
l'Examen Périodique Universel de la République de Guinée  
Équatoriale**

**Monsieur le Président,**

La République d'Angola souhaite la bienvenue à la délégation de Guinée Equatoriale, conduite par son Excellence Monsieur Alfonso Nsue Mokuy, Vice-Premier Ministre en Charge des Droits de l'homme et lui remercie pour la présentation de son rapport national.

Notre délégation félicite la Guinée Équatoriale, le fait d'avoir ratifié, depuis son dernier Examen Périodique Universel, plusieurs instruments, conventions et protocoles facultatifs internationaux et les avoir incorporés à son dispositif interne de protection des droits de l'homme.

La République d'Angola salut les efforts de l'Etat Equato-Guinéen pour avoir assuré le développement et la protection des droits de l'homme par l'établissement, entre autres, de la commission nationale des droits de l'homme.

**Monsieur le Président,**

Notre délégation se réjouit pour des mesures prises dans le domaine de l'éducation, ayant mené à la gratuité des frais de scolarisation pour tous. Cependant, nous sommes inquiets par l'abandon scolaire des femmes et les problèmes d'accès aux établissements d'enseignement.

Mission Permanente de la République de l'Angola auprès de l'Office des Nations Unies à Geneva  
45-47, Rue de Lausanne - 1201 Genève  
Tél. 0041 22 732 30 60 - Fax 0041 22 732 30 72 E-mail: ambimission.angola@bluewin.ch

Sur ce, nous recommandons à la Guinée Équatoriale de poursuivre ses efforts en vue d'accroître les taux de scolarisation et résoudre les problèmes d'accès aux établissements d'enseignement, sans perdre de vue la mise en œuvre du plan d'action sectoriel pour la promotion des femmes et l'égalité du genre.

Finalement, La République d'Angola souhaite pleine réussite à la délégation de Guinée Équatoriale pour l'Examen Périodique universel.

**Je vous remercie.**

André Kitoko

Conseiller

Genève, le 5 Mai 2014